

Mot du Directeur Général



La Côte d'Ivoire sort d'une crise aiguë qui l'a secouée pendant près d'une décennie. Cette crise a affecté durement l'économie et tous les secteurs sociaux. Le pays est dans une situation telle que dans bien des secteurs d'activités ou de développement, les statistiques sont partiellement produites.

Dans un tel contexte, le gouvernement a exprimé sa volonté de prendre la réelle mesure de la situation. Il a ainsi inscrit, dans la matrice d'actions prioritaires du programme de Travail Gouvernemental datée du 12 juillet 2011, la mise en oeuvre d'un certain nombre d'activités qui, d'une part, vise à faire l'état des lieux en matière d'indicateurs statistiques dans tous les secteurs de la vie socio-économique du pays, à pérenniser le réflexe de l'évaluation de l'action gouvernementale à travers des statistiques fiables et récentes, et d'autre part, à élaborer le plan national de développement 2012-2015 (PND 2012-2015).

Dans cette dynamique, l'INS, organe central de production des statistiques, se doit non seulement de remplir convenablement ses missions, mais aussi et surtout d'insuffler l'élan nécessaire à tous les services statistiques des ministères techniques dans l'organisation de l'environnement institutionnel des activités statistiques et, dans la production et la diffusion des statistiques fiables susceptibles d'être utilisées pour toute planification sectorielle et ou national.

Dans cette optique, l'INS vise à devenir un organe statistique de référence assaini sur le plan de la gestion des ressources humaines, financières et matérielles, performant dans la production et la diffusion des informations statistiques régulières et fiables, utiles aux décideurs pour prendre les bonnes décisions.

IBRAHIMA BA

Directeur Général